

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Safari Solat Subuh

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Sep 20, 2023 - 12:54



GIAT SAFARI SHOLAT SUBUH POLSEK NYALINDUNG  
-7°1'11",106°57'14",216  
20 SEPTEMBER 2023 04:45:0

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Safari Solat Subuh*

Kegiatan Safari Subuh yang diadakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S, Pd, di Masjid Jami Aliklas, Kp. Cigoong, Rt 03/07, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi pada hari Rabu,

tanggal 20 September 2023, pukul 04.45 WIB hingga selesai, berlangsung dengan sukses dan penuh makna.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas SUTRISNO menjelaskan Program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menerima masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir dalam kegiatan Safari Subuh tersebut.

Safari Subuh ini juga menjadi sarana untuk menjalin silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat setempat dalam upaya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Desa Wangunreja. Dengan berkomunikasi secara intensif dan mendengarkan aspirasi masyarakat, diharapkan terciptanya rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga desa.

Kegiatan ini dihadiri oleh banyak warga masyarakat yang turut serta dalam shalat Subuh berjamaah di Masjid Jami Aliklas, serta memberikan masukan yang konstruktif untuk kemajuan dan ketentraman wilayah mereka. Kegiatan Safari Subuh semacam ini menjadi contoh nyata dari upaya kepolisian dalam membangun hubungan yang erat dengan masyarakat demi kebaikan bersama.

Demikianlah rangkuman dari kegiatan Safari Subuh Bhabinkamtibmas Ds. Wangunreja, yang diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam menciptakan kondisi yang aman dan harmonis di Desa Wangunreja, Kabupaten Sukabumi.